



CENTENAIRE DE LA SOCIÉTÉ
DES MEMBRES DE
LA LÉGION D'HONNEUR

100 ANS AU CŒUR DE LA NATION

**SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR**
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon

Hommage au Lieutenant André Ott

André Ott.

Un défenseur des valeurs républicaines s'est éteint.

Lorrain de naissance, André Ott est né à Badonviller, dans une ville martyre faite chevalier de la Légion d'honneur. André Ott a 19 ans quand il s'engage, en 1940, et poursuit le combat sous les ordres du général de Lattre, qui, arrivant à Lyon, lui permet d'entrer dans la Résistance. Il participe à la réduction de la poche de Royan, en 1945. Il sert au sein de la Légion Étrangère (Arme-Blindée-Cavalerie) en Indochine, au Maroc, en Algérie et en Allemagne, Enfin, l'état-major à Lyon l'accueille comme lieutenant.

Fait chevalier de la Légion d'honneur, en 1964, il décide, à la fin des années 1960, de gagner le secteur civil, comme comptable dans une entreprise privée et locale.

Ce ruban rouge l'incite à œuvrer en tant que bénévole au profit de diverses associations, dont celles des DPLV (décorés au péril de leur vie) et de la section du Rhône de la SMLH (société des membres de la Légion d'honneur), dont il sera secrétaire de 1986 à 1996, (c'est à ce poste qu'il crée le premier numéro de notre bulletin « L'Entraide ») vice-président de 1996 à 1999 et président de 1999 à 2003. Homme d'engagement et de grande modestie, cet officier de la Légion d'honneur et commandeur de l'Ordre du Mérite a toujours eu pour souci de cultiver et de partager les valeurs républicaines, jusqu'à ce 31 décembre, à la veille de ses 100 ans.

Michel Nielly



Le 17 février 2016, le Général de division (2s) François Lescel remet les insignes de commandeur de l'ONM au lieutenant André Ott

Le lieutenant André Ott a adhéré à la SMLH en 1964.



Photo de famille le 17 février 2016



André aimait se retrouver au milieu de ses amis

Ici le 10 octobre 2013